



# Los 500 mdp que dice Bonilla dejará a Marina no son ni la mitad del gasto en nómina de un mes

Por Oscar Tafoya

Jaime Bonilla, gobernador de Baja California, dice que dejará 500 millones de pesos a la administración que encabezará Marina del Pilar a partir de noviembre, sin embargo, de ser cierto, no alcanzaría para pagar nómina y mucho menos aguinaldos ya que el gasto mensual para servicios personales es por mil 154 millones de pesos.

De acuerdo con HR Ratings, el gasto estimado para servicios personales (nómina) del gobierno de Baja California será por un total de 13 mil 849 millones de pesos al cierre de 2021, es decir, un promedio de los mencionados mil 154 millones de pesos mensuales.

De tal manera, los 500 millones que según Bonilla dejará, no son ni siquiera la mitad del gasto de un mes para el sueldo de los burócratas, por lo que de entrada incumpliría el nuevo gobierno con el pago de noviembre y ni se diga el de diciembre y sus respectivos aguinaldos.

Los declarado por Jaime ante los medios exhibe el desastre financiero de su administración, la que se está quedando sin recursos por pagar una deuda de corto plazo y ahora el reembolso que tendrá que dar a las empresas luego del fallo sobre el impuesto sobre la nómina.

En ese sentido, el abogado fiscalista, Adolfo Solís Farías, confirmó a Monitor Económico que en el juicio de amparo 141/2020-1A un Juez del Juzgado V de Distrito ordenó a la Secretaría de Hacienda del Estado, dejar sin efecto una parte normativa de la Ley de Ingresos.

De tal manera, el gobierno de Bonilla tendrá que expedir el pago correspondiente a la moral quejosa que quedó protegida bajo la justicia federal.

De tal manera, la situación que enfrentará Marina del Pilar será más complicado de lo previsto y con una crisis financiera sin precedentes en la historia de Baja California.